

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Gartenstadt	08.06.2018	öffentlich

**Anfrage der SPD-Ortsbeiratsfraktion
Zugesicherte Gedenktafel im Hans-Bardens-Haus**

Vorlage Nr.: 20185800

Stellungnahme der Verwaltung

Die Benennung des Hans-Bardens-Hauses wurde 2004 durch den Verwaltungsrat Alten- und Pflegeheime GmbH veranlasst. Von dort müsste auch die Initiative (und die Anbringung) einer Tafel zum Leben von Hans Bardens ausgehen. Das Stadtarchiv hat schon 2004 ausführliche Informationen zu Bardens geliefert und würde auch gerne nach gewünschten Größenvorgaben den Text einer Tafel erstellen.